
No.　1　

当　　局 職員団体

興部道路事務所
平成27年3月25日(水)
17:20～17:30（10分間）

興部道路事務所
第１会議室

興部道路事務所

所長　　　　三原　　豊
総務課長　山田　　修

全北海道開発局労働組合網走支部
興部道路分会

執行委員長　　中川　俊也
書記長　　　　　前田　宏幸

・当事務所における超過勤務
の縮減について

・当事務所職員の健康安全管
理について

○職員団体側から
・特定の職員に業務が集中しないよう、適正な業務配分
や超過勤務の縮減に努めてもらいたい。

○当局側から
・特定の職員に業務が集中することのないよう、業務配分
の見直しや平準化を図ってきたところである。引き続き適
切な業務の進行管理を行い、超過勤務の縮減に努めて
いきたい。

○職員団体側から
・心の不調を原因として職員が療養することがないよう、
目配り・気配りをお願いする。

○当局側から
・日頃から職員とのコミュニケーションを図り、職員の勤務
状況及び健康状態の把握に努めていきたい。

なし

公物管理課
平成27年3月30日(月)
17:20～17:45（25分間）

網走開発建設部
第３会議室

公物管理課

課長　　　　上原　浩司

全北海道開発局労働組合網走支部
管理課分会

執行委員長　　黒田　光輝
書記長　　　　　市原　哲也

・当課における超過勤務の縮
減について

・当課職員の健康安全管理に
ついて

○職員団体側から
・特定の職員に業務が集中しないよう、適正な業務配分
や超過勤務の縮減に努めるとともに、職員の健康管理に
配慮願いたい。

○当局側から
・特定の職員に業務が集中することのないよう、業務配分
の見直しや平準化を図リ、超過勤務の縮減に努めていき
たい。また、職員の健康管理にも十分配慮していきたい。

○職員団体側から
・心の不調を原因として職員が療養することがないよう、
目配り・気配りをお願いする。

○当局側から
・職員の勤務状況及びメンタル面を含めた健康状態に十
分注意していきたい。

なし
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